

SEXAGÉSIMO SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES
Del 13 al 15 de diciembre de 2017
Washington, D.C.

OEA/Ser.L/XIV.2.62
CICAD/doc.2327/17
23 de octubre de 2017
Original: Español

EL GOBIERNO DE PANAMÁ DECLINA LA POSTULACION
A LA VICEPRESIDENCIA DE LA CICAD



**MISION PERMANENTE
DE PANAMA ANTE LA OEA
Washington, D.C.**

PANA-OEA-3-534

La Misión Permanente de Panamá ante la Organización de los Estados Americanos (OEA), saluda atentamente a la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD), y tiene el agrado de referirse al Sexagésimo Segundo Período Ordinario de Sesiones de la CICAD, que tendrá lugar en Washington DC los días 13 al 15 de diciembre 2017.

En ese sentido, la Misión Permanente comunica a la Secretaría que, por motivos de fuerza mayor el Gobierno de Panamá, ha decidido declinar la postulación a la Vicepresidencia de la CICAD.

La Misión Permanente de Panamá ante la Organización de los Estados Americanos aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD), las seguridades de su distinguida consideración.

Washington, D.C., 20 octubre de 2017,



Secretaría Ejecutiva de la
Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas
Organización de los Estados Americanos
Washington D.C.